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我是复旦大学2016级电子信息科学与技术专业的学生，于2018年球秋季去往美国德克萨斯州奥斯汀分校交流一学期。已顺利完成交流
任务及所选课程，继续回国学习。现在将自己交流过程中的所见所闻及对对方学校的教学风格和方法的感受总结为如下一篇交流总结。
一，						教授的教学风格。	奥斯汀分校的教授的教学风格跟国内教授的教学风格很不相同，这是显然的。首先，美国教授的课堂更加活
跃，教授习惯在讲课过程中不断跟同学交流知识接受程度，问学生这一点是否足够清楚，然后再慢慢的解释。有时候教授会针对一个同
学的不理解之处慢慢的讲，直到他懂，即使这是一个很简单的点，可能全班只有那么一个人不懂。这样的教学方式也有利有弊，弊是课
程进度很慢，一个学期的课程量也远少于国内同样的课程；利是所有的同学都能很好的参与进来，并且很多知识能让人理解的更深刻。
教授除了跟学生交谈学习内容以外，也很喜欢讲些幽默的小段子。这样的课堂给人的感觉就是很活泼很开放，学生们经常都会大声交谈
学习内容。当然也有很多人大声交谈与学习无关的内容。	二，						助教的工作	奥斯汀分校的助教需要承担的工作很多，一般一个课堂
有3-4个助教，对比国内我的母校，复旦的助教的主要职责是改作业和答疑，奥斯汀的助教当然也要做这两项工作，但我觉得他们最重
要的作用是反馈。奥斯汀的作业上交后助教会改出分数和错误的地方，然后下一节课发下来，学生可以拿着作业去office	hour	去讨论
错误的地方，直到错误完全更正。或者跟助教互通邮件。助教会很仔细的回邮件和答疑。我们学期末会给助教打分，这个打分会直接影
响助教的工资，所以我觉得这样的制度使奥斯汀的助教比国内的助教与学生之间交流的更多。但是我们学期末打完分后助教就不回邮件
了，有点令人生气。	三，						学校的资源	我在奥斯汀的课程没有实验课，所以没有注意到学校的实验室资源，就不予评论。但是学校
的其他硬件资源是很好的。比如校园内有一座体育馆，内有室内外游泳馆，篮球场，室内跑道，力量房，有氧健身区等等，而且对本校
学生是免费的。还有一座专门游泳馆和橄榄球场，是德州最好的游泳馆和橄榄球场。可以看出生活资源很丰富。当然学生宿舍和食堂的
条件也特别好，只不过学校宿舍的租住费用比校园外的租房费用都贵，所以我和几个一起去的同学是在校园外租的房子。	四，						学生
的上课状态	奥斯汀的学生在课堂上与中国学生最大的不同是很经常的发问，没有任何顾虑的发问。只要是这一点他不懂，他就是打断老
师的课堂提问，而老师也会很仔细的解答。一般每一两分钟课堂上就会有一个新的问题，我觉得这一点是值得中国学生学习的。我们经
常羞于发问，特别是当课堂上没有其他人问问题的时候，我们中国的学生应该更多地提问。	五，						图书馆的氛围	奥斯汀大学的图书
馆分为两种不同的区，安静区和一般区，安静区会有提示牌显示这里是安静区。大部分的空间都是一般的区域，而这些区域的学生经常
都会大声讨论，这样符合学生的课堂习惯。对比国内图书馆，只要进了国内图书馆，一般就意味着进入了安静区，大声讲话会有人来制
止。这是很大的一点不同，体现了两种很不相同的学习方式。中国学生更喜欢安静的看书，奥斯汀大学的学生更喜欢大声的讨论。
六，						学校内的宗教	这是一个全美都有的现象，就是宗教与生活融合。校内和街道上经常可以看到教堂穿插在住宅区里，而信教的学
生和居民也占很大比例。学校基本每周都会有不同的教会活动，就像中国大学里的社团活动一样常见。那些教徒其实就是你我身边的普
通人，我好几个那边的亚洲朋友都是基督教徒，但是生活中完全没有基督教徒的影子，不会跟你讲上帝，也不会遇事祷告划十字。在奥
斯汀，宗教就是国内大学的一个兴趣社团那么普通，平时甚至很难发现自己的朋友是基督教徒。	七，						中国学生圈子	中国在美的留
学生和国际生基数太大，所以几乎所有的美国大学都有大量的中国学生。奥斯汀大学也一样，中国学生大概有500多人。会定期的举行
集会，但是集会大多和基督教传教有关，所以我很少参加。这样数量的中国学生很容易形成自己封闭的圈子，比如像我这样的交换生，
只要我愿意，我只用在课堂上跟教授讲英语就可以了，身边的朋友全部都可以是中国人，中文交流也随处可见。但这样不利于自己的发
展，所以中国学生需要尽量避免只生活在这样中国学生圈子里。	八，						美国的交通习惯	为什么要提到这一点，是因为这是与国内相
比很不同的地方。在没有交通信号灯的路口，奥斯汀的司机一定会在路口前停下车子，然后再重新启动车子，即使在周围没有行人的情
况下。我从没见过这样的情况在国内发生过。可能对于那里的司机来说，路口前停车是一个类似红灯停绿灯行一样的基本交通规则。而
当周围有行人或者自行车时，司机会停着车子直到所有的行人和自行车全部通过。一般国内的无信号灯路口，汽车和行人经常是混在一
起的，所以在奥斯汀，这一点令我影响很深刻。	九，						自己的变化	我在美国奥斯汀大学的一个学期让我有了一些提高，或者更应该
称它们为自己的变化。首先是对课堂的充分利用，以后我会把课堂更多当作一个和老师交流的平台，而不是“上课”的地方。其次是自己
变得更加乐观，国内的学生经常会进入一种丧的状态，经常抱怨，而奥斯汀的生活氛围就是一种很乐观很积极的氛围，在学生和教职身
上很难看到有生活压力的样子，经常是很满足与自己的生活，所以这半年以来我也变得比以前更加积极乐观。	以上就是我在美国德州奥
斯汀大学交流一学期的感受总结。


